

Eine Anmeldung ist erforderlich.

Wer schon am Samstag über das Festgelände geführt werden möchte, ist am 23. September, 10.30 Uhr gut beraten, bei einer ein- bis einhalbstündigen Führung unter dem Motto „**Woifeschicht un heit**“ mitzugehen. Bei dieser originellen Tour wird die Gruppe von der Edenkobener Weinprinzessin Theresa Paulus am i-Punkt in der Weinstraße 81, gegenüber dem Ludwigsplatz, begrüßt und eine Mini-Schorle sowie Vesperle und „Riwwelkuche“ sind im Preis von neun Euro pro Person enthalten. Eine Anmeldung ist hier nicht erforderlich, aber möglich und bei Gruppen ab sechs Personen erwünscht.

Kontakt: i-Punkt Edenkoben, Weinstraße 81, Telefon: 06323 9897858, i-punkt@edenkoben.de (Emails werden auch außerhalb der Servicezeiten bearbeitet); Internet: www.edenkoben.de und www.gaestefuehrer.edenkoben.de

Text: Jutta Grünenwald



Edenkobener Tafel



Am Samstag, 9. September lud die Edenkobener Tafel Fördermitglieder und Sponsoren zu einem Tag der offenen Tür ein. Das Tafelteam konnte auf diese Weise in persönlichen Gesprächen die neuen Räumlichkeiten im Industriering 25, Edenkoben zeigen und von den mit dem Umzug verbundenen umfangreichen Arbeiten sowie generell über die aktuelle Situation der Tafelarbeit berichten. Erfreulicherweise waren der Einladung auch viele Politiker und öffentliche Vertreter aus der Region sowie der Verbandsgemeinde gefolgt und nutzen so die Möglichkeit, hinter die Kulissen zu sehen. Einige von ihnen hatten schon lange persönlich oder aus den Medien die schwierige Suche nach neuen Räumlichkeiten verfolgt und aktiv mit unterstützt. Nun sind die neuen Räumlichkeiten nach neunmonatiger umfangreicher Renovierungsarbeit vorzeigbar, aber noch lange nicht fertig. Es gibt noch einiges zu tun. Der Löwenanteil der bisherigen Kosten konnte durch die großzügige Spende der Parkbrauerei Bellheim, der Lidl-Stiftung und Sparkasse Landau gedeckt werden. Die Kochschule SOHO aus Landau, hatte gut erhaltene Stühle und Tische für den Außenbereich gespendet. Seit Weihnachten 2016 findet die Lebensmittelausgabe an circa 350 Tafelkunden aus der Verbandsgemeinde in den neuen Räumlichkeiten Industriering 25, Edenkoben, statt. Aktuell hat die Edenkobener Tafel 57 Fördermitglieder und 30 aktive Helfer/Innen. Neue Fördermitglieder oder aktive Helfer/Innen sind herzlich willkommen. Vor allem fehlen männliche Helfer für die Lebensmittelabholung und Fahrdienste. Passives Fördermitglied kann man bereits ab einem Jahresbeitrag von 25 Euro werden.

Was die Versorgung der Lebensmittel aktuell angeht, so besteht derzeit bei haltbaren Lebensmitteln (Konserven - Gemüse/Obst) sowie Trockenware wie Nudeln, Reis, Mehl, Zucker, ein gewisser Engpass. Das Angebot frischer Ware (Kartoffeln, Gemüse, Salat, Obst, Eier) schwankt naturgemäß saisonal, doch auch hier würde sich die Tafel über neue Sponsoren wie beispielsweise Bauern aus der Region sehr freuen. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Unterstützer.

Mehr Info unter: www.edenkobentafel.de oder gerne unter Telefon: 06323 987725.

Text und Bild: Edenkobener Tafel

Evangelischer Frauenbund Edenkoben

Autowanderung

Am Mittwoch den 20. September findet eine Autowanderung mit einer anschließenden gemütlichen Einkehr im Schützenhaus statt. Das Ziel ist St. Martin. Treffpunkt um 14.30 Uhr auf dem Parkplatz hinter dem Kurpfalzsaal. Weitere Informationen bei Frau Klein, Telefon: 6944. Der Evangelische Frauenbund freut sich auf viele Teilnehmer.

Text: Cornelia Füge

i-punkt Edenkoben

Wilde Gäste zum Erlebnistag Weinstraße - eine Bildnachlese



Bilder: Jutta Grünenwald

Jugendzentrum Edenkoben

Neuer Kung Fu Kurs

Ab 20. Oktober beginnt im Jugendzentrum Edenkoben ein neuer Kung Fu-Kurs für Kinder von neun bis 13 Jahren. Wie bisher wird die Kursgebühr vom Verein des Jugendzentrums bezuschusst. Der Kurs umfasst zwölf Stunden und findet freitags, von 17 bis 18 Uhr im Saal des Jugendzentrums statt. Anmeldungen unter Telefon: 06323 6212.

Text: Beate Schütz

KATHOLISCHE
FRAUENGEMEINSCHAFT
DEUTSCHLANDS



kfd Edenkoben

Strickkreis: Dienstag, 19. September, 14 Uhr im kath. Pfarrheim, Luitpoldstraße 11.

Informationen bei Marianne Treichel, Telefon: 1438 und Otti Vonderlin, Telefon: 4583.

Nordic Walking: Dienstag, 19. September, 18 Uhr Treffpunkt am Parkplatz an der alla hopp!-Anlage/Hotel Prinzregent. Infos bei Pia Gutting, Telefon: 9388701.

Krabbelgruppe Kneppelscher: Mittwoch, 20. September, 10 Uhr im Jugendheim, Luitpoldstraße hinter der kath. Kirche Edenkoben. Informationen bei: Anne Wintergerst, Telefon: 0151 55013744.

Patchwork: Mittwoch, 20. September, 20 Uhr im Handarbeitsraum der Grundschule Edenkoben. Leitung: Elisabeth Orth, Telefon: 943510, und Traudel Kriegshäuser, Telefon: 4509.

Text: Gabriele Rauls

Künstlerhaus Edenkoben

80 Jahre „The Hobbit“

Am 21. September vor 80 Jahren erschien der Bestseller „The Hobbit“, ein Kinder- und Jugendbuch, das am Anfang der modernen Fantasy-Literatur steht.